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■新年挨拶   シニア大宮１１期会長   橋本 文重 

 

平成２７年がスタートしました。今年は、昨年末からの寒さが続いていますので、皆さん体調には充分注意して、

この冬を乗り切りましょう。さて、昨年は年末の世相を表す漢字が「税」でした。久しぶりの消費税アップが、

皆さんの念頭から離れなかったからだと思います。円安による輸入品の価格アップと相まって、これからじわじ

わと我々の財布に効いてきそうです。今年は、羊年です。羊は、おとなしい動物で、群れを組んで団体で行動す

るのが好きだそうです。羊の字は、ヒツジの頭部を描いた字で、つのの特色を表しています。羊は、昔から大切

な栄養食であったので、「羊＋食」で養が、また「羊＋大（りっぱ）」で美という字ができたそうです。我々１１

期も、羊にあやかり全員で仲良くやっていきたいものです。４月からは１１期が協議会の幹事役になります。皆

様方のご協力宜しくお願いいたします。「きょうよう」と「きょういく」を合言葉に明るく、元気に、楽しいシ

ニアライフにしていきましょう。 
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八班と七福神巡り後に木曽路にて 

 

 

シニア大宮 11 期校友会はこの 3 月で丸 2 年を経過しようとしています。昨秋 11 月の研修会ではものまね芸人

の藤井まさひろ芸能ショーを他期他校も招き大いに笑いの輪が広がり盛り上がりました。明けて新年にはパレス

ホテル大宮に於いて盛大に新年会が行われ、会員 76 名と童謡の田中先生に出席して頂き大変楽しい一時を過ご

しました。今年度残る事業は 2 月 25 日の研修会と 3 月 25 日の総会のみとなりました。新年度は我が 11 期が

大宮校協議会の幹事役となる為、会長を始め役員諸氏には大変ご苦労をお掛けしますが、平成 27 年度シニア大

宮校協議会事業計画に従い、諸行事を進めて行きたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 

 

９班紹介  ８名 

袋田の滝を見に行くはずだったバス旅行は、あいにくの悪天候で中止。さら

に班長が家庭の事情で辞任。今年度の 9 班は十分な活動を行うことができま

せんでした。班長不在のまま校友会の新年会幹事役を担当するのは大変不安

でしたが、危機感がかえって 9 班のまとまりを強めたようで、全員協力のも

と無事大役を果たすことができてほっとしています。 

 

１０班紹介  10 名 

１０班は男性５名、女性５名。昨年秋、浦和コムナーレで開催した第３回

研修会はものまね芸人・藤井さんによる「芸能研修会」は大好評でした。

企画・運営で労苦を共にした班員は協議会各期を含めた１５０名余りの来

場者全員に日頃少ない“大笑い”の機会を提供できたことに喜びを噛みし

めています。運営面で５班の応援いただきありがとうございました。 
 

１班紹介  10 名    

偶然の十分の一で出会ってから３～４年が経ち、半分成り行きで半分努力して、

それでも少しずつお互いを気遣いながら、長い緩やかな下り坂を思い思いの生

き方探しの旅を続けている。「一の会」のイツは、イツまでもイッ諸に、せっか

くの偶然の心遣いを大切にして守っていきたい一つの絆となれるように・・。

今年初め八班と七福神を巡り歩き、又一つ輪が広がりありがとうございました。

他の班の方々とも、是非是非よろしくお願いいたします。 

 

２班紹介  12 名 

２班は男性６名、女性６名の校友会スタート時のメンバーで活動しています。出

身地も九州・四国・岡山・栃木・茨城・福島・埼玉と全国規模の班ですが、まと

まりは１０班中随一と自負しています。大自然と旅が大好きな仲間達です。会合

では遠い日の故郷の思い出や旅の話、グルメ情報で花が咲き、次々と楽しい計画

が提案され幹事は大変です。昨年は体調を崩した人が数人いたので、今年はまず

成田山へ安全祈願、善光寺と北向き観音へ厄除け、さらに日本の秘湯の宿では最

高と言われる長野の秘湯宿、仙仁温泉の「岩の湯」へ行く予定です。 

 

 

■検定試験     礒部 弘（６班） 

この 2 年半ばかりの間に 8 回ほど検定試験を受けました。内容は鉄道に関するものが 3 回、ご当地検定を 2 回 

などいずれも趣味の分野ですが当然ながら勉強嫌いな私にとっては全て初級クラス。とはいっても合格点に達す 

各班活動紹介コーナー 今回は９班 ～ ２班 

校友会情報    

みんなにリレー   
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るにはある程度勉強せねばなりません。でもこの齢になって新たな事を覚えるの

は少々厳しく、特にご当地検定はその地の歴史・風土・人物など初めて耳にする

事が多く覚えるのに苦労しました。でも新しい事を知るのは楽しい。時には自分

の無知さに恥ずかしくなることもありました。試験会場では若い人が多く少し怯

んでしまいます。鉄道テーマ検定では隣は小学４年生でした。幸い平均点以上で

それぞれ認定証をいただいていますが、悲しいことに試験が終われば頭の中が空

っぽになり覚えたことがどこかに飛んで行ってしまいます。何事も「覚えるのは

遅く、忘れるのは速い」。頭の体操にとチャレンジしましたが私の頭の老化はかな

り進行しているようです。  （次回は 10班 大竹さんにお願いいたします） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ活動 報告コーナー 

■ハイキングクラブ 

昨年末でハイキングクラブはオプション回数も入

れて 43 回を数えることが出来ました。一日中雨に

降られたり、好天に恵まれたり今思うと楽しい思い

出がいっぱいです。これも仲間が健康であった事に

よるものです。今年も 

身の丈にあった季節を 

感じるハイクを目指し 

ていきます。次は 

3月18日秩父ミュウズパーク 

4月15日美の山の予定です。 

 

 

 

■ゴルフクラブ 

ゴルフクラブの活動は、年間 3～4 回のペースで行わ

れていて、昨年は 9 月に行われた協議会のゴルフにも

11 期から 7 名が参加しました。また、暮れの 12 月

18 日には昨年最後のゴルフでしたが、大宮カントリ

ークラブで強風の中、4 人でプレーを楽しみました。

会を重ねるに従って故障や病気で参加できない人も

出ますが、これからも体力と気力がある限り頑張って

いきたいと思います。ゴルフは精神的健康も保てま

す。気力がある 

方はどなたでも 

参加自由ですか 

ら、ぜひ参加し 

てください。 

 

 

 

■ウォーキングクラブ 

さる 1 月 7 日(水)、今年の歩き初めにと「亀戸七福

神」を巡りました。「亀戸七福神」は亀戸駅周辺に

固まる 6 つの神社（恵比寿・大黒は同一ヶ所）で

構成されているため歩きやすいからでしょうか、他

にも多くのシニアグループが同様に巡っていまし

た。お参りの後は名物の「亀戸大根あさりめし」に

舌鼓を打ちました。次回は 3 月 11 日（水）飯田

橋駅から両国駅 

まで神田川を渡 

り歩く予定です。 

 

 

 

 

■なんでも体験隊 

2011 年に発足してから昨年末で 36 回の開催に

なりました。今年からは少しペースを落とし、2 カ

月（偶数月）に 1 回の開催になります。体験隊は

なかなか人気があり、毎回多くの参加者があり、和

気あいあいで体験を共有しています。未体験の方、

今年は是非参加してみませんか？今年の第一回目

はサンシャインプラネタリウムと都庁見学に行き

ました。次回は 4 月 10 日で、東芝科学館、横浜

のカップヌードル博物館で見学とオリジナルカッ

プ麺作りを体験する予定です。 

 

1月21日三浦富士縦走 
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■毛呂山町 ゆずの里     鈴木すい子（6 班） 

いつも仲良くしている友人から「今年もゆずを取りに行きたい!」と言われ、今年は車で行くことにしました。黄

金色に実ったゆず畑の風景を眺めながらのドライブ・森林浴╍╍╍╍と楽しめるかなーと思ったのですが、ゆずの販

売所（滝の入集会所）近くまで来ると車の長い行列が出来ていて、販売員のおじさんが「もう売り切れです!」と

叫んでいました。「まだ 10 時なのに」と思って車を近くに止め、販売所に行ってみたら本当にゆずはありません

でした。訳を聞いてみますと「2 月の大雪の影響で今年のゆずは実りが悪い」とのことでした。せっかく楽しみ

に来たのに╍╍╍と私たちはガッカリ‼でもせっかく来たのだからとゆずの里をドライブ。ゆずの木の間をゆっくり

走って行くとお茶とケーキをいただける１軒の家があり、図々しくもおじゃましてゆず

茶とケーキを広いお庭にあるテーブルでいただきました。家主さんにゆずを買いに来た

のに買えなかったことを話すと、「少しならあるよ」とのことで私たちは大喜び╍╍╍╍。二

人で 2.5 キロ程。そしてゆず湯にと 5～6 個いただいて感謝、感謝です。帰りには桂木

観音堂へ行きましたが、残念ながら観音様にはお会い出来ませんでした。でも、展望台

からの眺望は素晴らしく遠くスカイツリーを観ることができ感激でした。 

 

■編集後記 

立春も過ぎ春の兆しが直ぐそこまでの感じになりました。お陰様で我が 11 期も自主運営に移行してから早 2 年

が過ぎようとしています。会報第 9 号が発行できました事も校友会の皆様の御協力のお陰です。御礼申し上げま

す。これからも 11 期のホームページ、シニア大宮校協議会ホームページ及びメール通信を活用して頂き、より

良いシニアライフを満喫して頂ければと思います。                 編集責任者・高橋 紀元 

 

 

 

編集・発行 シニアユニバーシティ大宮校 11 期校友会 広報部 

 ホームページ  http://senior11omiya. j imdo.com/  大宮 11 期で検索 

又は  http://su-omiya-kyougikai . j imdo.com/  シニア大宮校協議会で検索 
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寄稿コーナー  

■史跡めぐりクラブ 

11月13日（木）に日本最古の学校が残る足利氏発祥の

地・足利を訪ねました。今年開催した史跡めぐりのな

かで一番の好天に恵まれ、28 名の参加でした。JR 足

利駅から「足利学校」に行き、ボランティアガイドの

案内で、丁寧すぎる説明を聞き、巡り、次に国宝「鑁

阿寺」を見学しました。その後昼食をとり、足利織姫

神社コースと足利織物会館コースに別れました。足利

織姫神社は 229 段の石段の上にあり、登りきると足

利市街が眺望できました。参拝して戻り、足利織物会

館コースと 

合流し、全 

員事故なく 

無事大宮に 

着くことが 

できました。 

 

 

■パソコンクラブ 
 
３月以降の講座は次の通りです。大宮のびのびプラ

ザ３階で開催します。覗いてみませんか。 

 

３/14（土）9：30～11：30ＭｙYahooの登録と利用 

３/28（土）9：30～11：30便利な小技集１～５（Word） 

４/８（水）9：30～11：30便利な小技集６～１０（Word） 

４/22 (水) 9：30～11：30便利な小技集１１～１５（Word） 

 

http://senior11omiya.jimdo.com/
http://su-omiya-kyougikai.jimdo.com/

